## こどもクラブ



# サクラ・はうす



# 入学、進級おめでとう!

№.163 2019 年 4月26日

#### 平成31年4月1日・サクラはうす生活スタート

1年生15名・2年生12名・3年生14名;41名です

相模小 10 名神田小 31 名。女の子 20 名・男の子 21 名

指導員·16名

重田、飯野、井澤、石下、岩田、菊池、北村、坂上、鈴木、須田、関根、高梨、馬鳥、 重田誠一。 大学生 大関、原

4月1日からお預かりした新1年生も上級生も早1ヶ月が過ぎようとしています。 4日までは朝からの保育でした。

1,2日は、サクラはうすの約束事などを上級生とペアになりながら、子どもたちに伝えました。その中にはこの時期にふさわしい内容の本を読み聞かせたり紙芝居を見せたりしました。とてもよくお話が聞けて感心しました。避難訓練も取り入れました。初日から元気いっぱいの1年生がたくさん。中にはお母さんが恋しくなって涙した子も。でも、10:00のミニおやつをきくまの森で食べた後はドッチボールをしたり、ゲームをしたり、そのときはもうみんなニコニコでした。午後はサクラの花が満開の第一サクラはうすに移動して、お弁当。八坂神社にお参りして神社で遊びました。そして1年生にとっては初めてのおやつ、メニューはお赤飯、フルーツポンチ、菜花のおひたし、お芋と人参の天ぷらなど、ほとんどの子が完食でした。ホットタイムは上級生とのパズル遊びなどいろいろ。そして頭のスイッチをカチャッと切り替えてお勉強。といっても鉛筆の持ち方から。上級生はきれいな字で1年生にサインしてあげました。

3日目は午前中ゲームを取り入れてお約束の復習、そして午後は通学路を通りながら各学校へ。一時停止、左右確認しっかり学びました。学校では校長先生にお会いしてご挨拶をしてきました。一年生は「入学式まっているよ」と校長先生に言われてうれしそうでした。

4日目、2,3年生の、ダンスの発表を見学。上手なダンスに1年生は目をぱちくり、おおきな拍手をおくっていました。(サクラはうすでは、月に一度外部からダンスの講師、英語の講師造形の講師を招いてその教室を開いています。)そしてみんなでフォークダンス。とても微笑ましい光景でした。その後給食が始まるまでの一年生は、田んぼにお弁当つくりに出かけたり、造形教室を受けたりと、なかよく、楽しそうに過ごすことができました。

初めはちょっと戸惑いがちだった2年生、でもいつの間にかお姉さんお兄さんとなってよく一年生を見ているのにはびっくり。言葉が少ない子は・行動で、お話上手な子は・笑わせてあげたりして。こんなにも成長、と驚いています。3年生はさすが、3月ごろからリーダーをやりたくて、そんな思いを今爆発させています。そして塾の学習は必死で?取り組んでいます。













## サクラはうすのお約束

あいさつ、よいことば…いいきもち やさしい気持ち…うれしいな べんきょうする…楽しいな なんでも食べる…げんきいっぱい





